

# JUSTICIA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# Identifican a decapitado; era un expresidiario

Cabeza hallada afuera del Reclusorio Norte era del hombre que tenía reporte de desaparición

**KEVIN RUIZ**

—metropolt@eluniversal.com.mx

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México identificó a Roberto Daniel Hernández como la persona que fue decapitada y cuya cabeza fue abandonada en una hielera en las inmediaciones del Reclusorio Norte.

Roberto Daniel era un expresidiario que fue reportado como desaparecido desde el 26 de enero, según el boletín de búsqueda.

Fuentes de la fiscalía señalaron que con los análisis científicos a la extremidad cefálica fue que se logró dar con la identidad de la víctima. La última vez que se le vio fue en la colonia Isidro Fabela, en donde el martes detuvieron a uno de los implicados en el hecho.

De acuerdo con la información consultada, uno de los detenidos, identificado como Emmanuel Rivas, era expolicía auxiliar adscrito a la alcaldía Cuajimalpa.

Hasta la tarde del jueves se esperaba que los cinco detenidos fueran presentados ante un juez de Control para definir su situación jurídica.

Las primeras investigaciones revelaron que se identificó una camioneta color blanco con placas del Estado de México, que circulaba en las inmediaciones del Reclusorio Norte, previo al hallazgo de la hielera con la extremidad cefálica.

Al dar seguimiento virtual, la camioneta fue localizada en la avenida Prolongación San Antonio, en la colonia Sacramento, de la alcaldía Álvaro Obregón, donde su tripulante portaba una pistola.

Otros responsables se trasladaron a un domicilio ubicado en la alcaldía Tlalpan, utilizado como casa de seguridad para sus operaciones, por lo que los policías implementaron recorridos y vigilancias fijas y móviles en la colonia Viveros Coatectlán, se dio a conocer.

Finalmente, en la colonia Isidro Fabela de la misma alcaldía, los policías fueron alertados de un reporte de disparos en la calle Piedra Filosofal, por lo que rápidamente se trasladaron al lugar donde observaron a un sujeto que portaba lo que a simple vista parecía ser un arma de fuego larga. ●



**26**

**DE ENERO**

fecha en la que se le vio por última vez a Roberto Daniel Hernández.



De acuerdo con las investigaciones, uno de los detenidos era expolicía auxiliar en Cuajimalpa.



## Identifican cabeza abandonada en hielera

Fuentes de la Fiscalía General de Justicia local identificaron a Roberto Daniel Hernández, como la persona cuya cabeza fue abandonada dentro de una hielera en las inmediaciones del Reclusorio Preventivo Varonil Norte.

Se trata de un expresidiario que tenía 37 años y fue reportado como desaparecido por sus familiares el 26 de enero pasado.

El boletín de búsqueda indica que la última vez que se le vio fue en la colonia Isidro Fabela, alcaldía Tlalpan.

Por este caso, autoridades capitalinas han detenido a cinco personas, entre ellas se encuentra un exelemento de Seguridad Pública de la alcaldía Cuajimalpa.

Los arrestos se efectuaron por parte de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana en dos operativos simultáneos en las alcaldías Álvaro Obregón y Tlalpan.

En esas acciones también se aseguró una camioneta.

*Iván Meliá*



**ERA EXPRESIDIARIO**

# Identifican a decapitado abandonado en R. Norte

Estaba desaparecido desde el pasado 26 de enero y su cabeza fue dejada en una hielera afuera del centro penitenciario; hay cinco detenidos del Cártel Jalisco Nueva Generación

**NOEL F. ALVARADO**

Identifican al hombre decapitado cuya cabeza fue abandonada en una hielera en la periferia del Reclusorio Norte y que fue víctima de presuntos integrantes del Cártel Jalisco Nueva Generación; se trata de Roberto Daniel Hernández, un expresidiario.

Los encargados de las investigaciones de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México señalan que el hombre de 37 años fue reportado como desaparecido por sus familiares el 26 de enero pasado.

En el boletín de búsqueda se encuentra asentado que la última vez que se le vio fue en la colonia Isidro Fabela, alcaldía Tlalpan.

La cabeza de este expresidiario fue hallada en una hielera abandonada en la zona perimetral del Reclusorio Norte con un mensaje intimidatorio en el que se advertía a integrantes del grupo criminal La Unión Tepito que iban por ellos.

Con la fotografía de la ficha de búsqueda que se presentó ante las autoridades de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, se logró identificar la cabeza de Roberto, durante el cotejo realizado por los peritos en medicina forense.

Esta cabeza humana en la hielera fue abandonada la mañana del pasado miércoles en las inmediaciones del Reclusorio Norte, localizado en la Colonia Zona Escolar en Cuauhtepic, Barrio Bajo en la Alcaldía Gustavo A. Madero.

Desde ese momento, policías del gabinete de seguridad del gobierno de la capital del país se dieron a la tarea de realizar las investigaciones. Los investigadores, lograron obtener un video del momento en que varios hombres abandonaban la hielera con la cabeza humana, de los cuales se observaron sus rostros.

Las investigaciones continuaron y por la tarde del mismo miércoles, policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México lograron localizar y detener durante un operativo policiaco a cinco de los presuntos implicados en este crimen, los cuales, según las pesquisas, pertenecen a una célula del Cártel Jalisco Nueva Generación.

El Ministerio Público de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México judicializará el expediente en el que se encuentran relacionados los cinco detenidos, entre ellos dos menores de edad, mismos que son señalados por los delitos de homicidio doloso y

otros.

Además, se logró obtener un video donde los presuntos sicarios del Cártel Jalisco Nueva Generación torturan, golpean y decapitan a Roberto Daniel "N", para luego trasladarse al Reclusorio Norte y, ahí, en la cerca perimetral abandonar la cabeza en una hielera.

**La última vez que se le vio fue en la colonia Isidro Fabela, alcaldía Tlalpan**





**Los investigadores** lograron obtener un video del momento en que varios hombres abandonaban la hielera con la cabeza humana, de los cuales se observaron sus rostros /FOTOS: LUIS A. BARRERA



**La cabeza** humana en la hielera fue abandonada la mañana del pasado miércoles en las inmediaciones del Reclusorio Norte, localizado en la colonia Zona Escolar, en Cuauhtémoc



**Se logró** identificar la cabeza de Roberto, durante el cotejo realizado por los peritos en medicina forense /CORTESÍA



# #FISCALÍACAPITALINA ABRE CASA DE EMERGENCIA

## DARÁ ATENCIÓN A MUJERES EN RIESGO FEMINICIDA EN AZCAPO

POR CINTHYA STETTIN

**P**

ara erradicar problemas como la violencia de género

es necesaria una sociedad que tenga cada vez más claro que la mejor forma de convivencia es construir relaciones de paz, afirmó Ulises Lara López, encargado de despacho de la Fiscalía capitalina.

Lara encabezó la inauguración de la Casa de Emergencia del Centro de Justicia para las Mujeres en Azcapotzalco, espacio diseñado para brindar protección para mujeres en riesgo feminicida. ●

### ACCIONES PARA PREVENIR

- Lara destacó que el compromiso de la FGJCDMX en estos casos es atender a las víctimas.

- El inmueble de 185 metros cuadrados tuvo una inversión de un millón 724 mil pesos.



FOTO: ESPECIAL

● **PROTECCIÓN.** Lara inauguró la sede.





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS